

Et puis par un concours de circonstances assez imprévu, il se trouve que le St Patron de l'Ecole va être le jeune martyr de l'Eucharistie, Tharsicius. Portant les Saintes Espèces aux chrétiens captifs, en vertu de l'usage des premiers siècles et par un privilège grandement enviable, il fut reconnu et frappé à mort par la foule païenne, pendant que le Pain sacré disparaissait mystérieusement.

Le sang d'un Dieu se mêle à son sang qui bouillonne.

Il meurt, mais il triomphe, et son front pur rayonne.

De l'Hostie en péril Tabernacle vivant,

Vers les cieux attentifs il a porté l'Hostie.

Une fraîche décoration de la petite chapelle, un sermon par le R. P. Supérieur de Montréal, une déclamation au réfectoire, animèrent cette pieuse journée.

25 DECEMBRE. — Après les grands examens, fin du trimestre et fêtes de Noël.

Plus de Père Directeur ! Depuis 24 heures, il ne mange, ni ne boit, ni ne dort. Il s'est mis à la cave, paraît-il, et là il demande aux araignées le secret de leur toile, voulant lui-même couvrir notre chapelle de festons et de tentures. Des auxiliaires dévoués viennent recevoir ses instructions dans le laboratoire ténébreux, puis remontent diligemment, et clouent et accrochent, et brodent, fiévreux, jusqu'à la dernière minute.

Au coup de minuit, un frais cortège entre dans le lieu saint en chantant. Noël ! Noël ! Et pendant les trois messes consécutives, dans une atmosphère toute douce, en préparation et en action de grâces de la sainte Communion, résonnent les mélodies bien connues.

Le bonhomme Hiver préside ensuite au Réveillon, non sans quelque accroc à son bonnet et à son capot, . . . et à sa dignité !

27 DECEMBRE. — Le jour de la fête de St Jean, le disciple eucharistique, promenade au Sault, en sleigh, à travers nos deux rivières bien gelées et les champs neigeux. Nous nous entassons dans l'étroit réfectoire, et après dîner, comme intermède aux récits de Noël et aux chansons joyeuses, nous élisons pour le lendemain un " Roi des innocents."

28 DECEMBRE. — Nous saluons respectueusement ce Roi d'un jour, présidant à la table principale. Un des électeurs irrévérencieux a été condamné par lui à porter sa traîne.

29 DECEMBRE. — Séance publique de pastorale, qui a groupé autour de nos enfants les amis de l'œuvre, venu en aussi grand nombre que l'exiguité de nos salles l'a permis. L'ouïr de la maison de Montréal avait bien voulu costumer les acteurs, non sans richesse, et avec beaucoup de goût : une artiste dévouée avait accepté de tenir l'harmonium. Nous gardons à tous un souvenir très reconnaissant de leurs sympathies empressées, et nos prières ne leur manqueront pas.

31
et le
garni

.....

Mc

blez,

que v

nous

tenez

qui vo

de l'E

unis e

●●●●



pagnai

les gre

comme

située

ment, s

à vue d

placés

le type

n'en co

Cette

Thomas

dix ans

balayeu

témoign

Mary e

le meille

Si elle n